

# La Escuela de abuelas y abuelos de Móstoles inicia su XVII edición

**Fecha de publicación:** 30/01/2017 0:00

## **Descripción:**

El próximo miércoles, 1 de febrero, comienza la XVII edición de la Escuela de abuelas y abuelos de Móstoles, que tendrá lugar en la sede de la Cruz Roja (Avda. Carlos V, 5), organizada por la Escuela Municipal de Salud y el Equipo de Atención Temprana de Móstoles.

Durante las próximas fechas se impartirán nueve sesiones que tratarán diversos asuntos, como una buena alimentación para los niños; la prevención de accidentes; cómo mejorar las relaciones entre los abuelos y sus nietos; consejos sobre higiene y sueño o cómo utilizar de forma adecuada las redes sociales y las nuevas tecnologías, entre otros.

La Escuela está destinada a aquellos abuelos y abuelas que lleven a sus nietos y nietas a centros de educativos de infantil, así como a todos aquellos que tengan a su cargo niños pequeños.

Reconocer y valorar el papel que cumplen las personas mayores, facilitar un espacio donde compartir experiencias sobre el cuidado y la atención a los niños y niñas y posibilitar el mayor grado de bienestar a las familias, son los principales objetivos de este programa.

El 5 de abril será la clausura de la Escuela, con la entrega de diplomas y la actuación de la Coral Juan XXIII.